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会長挨拶     ● 会長 重光 純 ● 

本日はクラブ協議会で上期の活動報告です。各委員会

の委員長の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

先週は私の事務所の弁護士が新型コロナウイルス感染

症に罹患したり、事務員の配偶者がインフルエンザに罹

患したりしたこともあって、いつも以上に手洗いうがい

を徹底するなど、健康を維持することの重要性を改めて

認識する1週間でした。 

  

ところで、「健康」という用語がいつから使われたの

か、皆さんご存じでしょうか。 

私がインターネット上で色々検索したところ、「健

康」の語源は中国の古典「易経」の「健体康心」といわ

れていますが、中国では過去も現在も「健康」という用

語は使われておらず、現在の中国では、日本語でいう

「健康」のことを「康健」と記しているようです。 

「健康」が最初に記されたのは江戸時代中期の1751

年です。それまで健やか、達者、元気、壮健、剛健など

といわれていたことを、沼津市にある松蔭寺の白隠禅師

が法話の中で「健康」と表現し、その法話を記述した

「於仁安佐美」の中で初めて「健康」が用いられたとの

ことです。 

  

その後、江戸時代後期になって、蘭学者たちが

Healthの日本語訳として「健康」を用いました。1796

年に稲村三伯が刊行した日本最初の蘭和辞典「波留麻和

解」（はるまわげ）の中で「健康」を使用し、かつては

これが最初の「健康」の使用と考えられてきました。 

幕末の名医とよばれた緒方洪庵や語学の天才と呼ばれ

た高野長英も彼らの著書の中で用いており、当時の知識

人たちの中で「健康」は一般的な言葉となっていきまし

た。 

  

その後、「健康」が国民的に使われるようになったの

は明治に入ってからでした。緒方洪庵の弟子である福沢

諭吉が「学問ノススメ」などで使用したことにより、

「健康」が常用語になっていったということです。 
 

出席報告 会員数22 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1484回 21名 19名 90.47% 

 

◎ 欠席者( 2 名)  

井上武雄、内田逸美    
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2023～2024 年度・クラブテーマ 

「 未来につながる行動をとろう 」 

会 長 重光 純 /  幹  事 頴川ゆう子 

第 1484 回   第 33 巻 22 号 2024 年 1 月 25 日 
 

■■本日のプログラム■■ 

上期活動報告 会長・幹事・各委員長 
 

■２月のプログラム■  

1485回12:30 

2月1日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

クラブフォーラム 奉仕プロジェク

ト委員会  

1486回 12:30 

2月8日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

賴重秀一沼津市長来訪 クラブ管理

運営委員会  理事会⑨ 

2月15日(木) 祝日週休会 

1487回12:30 

2月22日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

外部卓話 「日韓関係、日本と朝鮮

半島との関係」山静学友会会員 木

宮正史様 

1488回18:30 

 2月29日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

2クラブ合同例会  

クラブ管理運営委員会 
 

 

例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37 

       アクアガーデン迎賓館沼津 

     TEL 055-920-5200 

事 務 局  久松会計事務所内 

             TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

        E-mail : numawestrc@gmail.com 

例 会 日  毎週木曜日12：30点鐘 

公共イメージ向上委員長 山本 哲之 / 編集者  小野洋子  
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◎他クラブへの出席者 

重光 純(1/18 沼津青年会議所 賀詞交歓会) 

◎スマイル報告 

1.植松 正、2.下原満知子：誕生日のお祝いありがとう

ございます。 

3.重光 準、4.頴川ゆう子：本日のクラブ協議会、宜し

くお願い致します。 

5.下原満知子：所用の為、早退させて頂きます。 

 

 

1.他クラブの例会変更 

①沼津北RC 1/30(火) 休会 MU：沼津ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞﾎﾃﾙ 

11:30-12:30 

②沼津柿田川RC 1/31(水) 第5週の為、例会無し 

MU：無し 

③富士宮RC 1/25(木)  休会 MU：ﾌｫﾚｽﾄﾋﾙｽ  ゙

11:30-12:30  

2.報告．連絡事項 

①2/29(木) アクアガーデン迎賓館にて18:30より、2ク 

ラブ合同例会の出欠席をご記入ください。 

②令和6年能登半島地震 義援金のご協力をお願いし

ます。 

③会費の納入を、今月中にお願いします。 

       

          

      

頴川ゆう子 幹事 

 本日のクラブ協議会では 上期活動報告について、会 

長及び各委員長より説明報告を行いました。 

1.クラブ管理運営委員会の杉山委員、 2.公共イメー

ジ・ICT 委員会の山本哲之委員長3.会員増強維持委員

会の土屋委員長、 4.奉仕プロジェクト委員会の山田委

員長、 5.ロータリー財団委員会の本村委員長、 6.S・

A・A の植松正君、 7.会計を久松但君の順にご説明を

いただきました。 

 上期開催の例会では、前年蔓延した新型コロナによる

例会中止は無かったのですが、ガバナー補佐の公式訪問

で御殿場RCのコロナ蔓延により、ガバナー補佐公式訪

問の日程が延期となりましたがその後例会に起こしいた

だきました。 8月5日は加藤学園でのインターアクト

年次大会が新講堂にて盛大に開催され、9月10日には

第二グループの合同奉仕作業、9月24日には沼津西

RC少年サッカー大会が晴天の中行われアスルクラロ沼

津の選手、加藤学園高校の生徒たちと触れ合うことが出

来ました。10月14.15日は浜松にて地区大会も沢山の

ロータリアンが参加し大会を再び対面開催出来る喜びを

感じました。中村皇積ガバナーと共に大変盛り上がりま

した。会員増強は前期といたしましては、3 名の退会

者が出てしましまいた。 

  

最後に重光会長からの総評がありました。その中の一

つに下期に更なる会員増強をするために会員増強グルー

プを作り下期から更なる会員増強を計っていくことを考

え、会員皆で協力していく必要があると話されました。 

  

年当初の会長のクラブ方針を実行させて行くために、

全会員の皆様 のご協力が必要です。 皆様、下期もご協

力のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

    

 

 

    

 

 

    

 

 

クラブ管理運営委員会   公共イメージ・ICT 

     杉山真一委員     委員会 山本委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員増強維持委員会  奉仕プロジェクト委員会 

土屋委員長      山田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団委員会    S・A・A 

本村委員長       植松 正 君 

 

 

 

会計報告 

久松 但 君 

 

 

          

幹 事 報 告 

クラブ協議会 


